



PRECISIÓN Y CONFORT PARA TENER LAS MEJORES COSECHAS



Fácil uso

La gama completa de pulverizadores suspendidos iXter ha sido desarrollada en colaboración con los agricultores y diseñada para una pulverización precisa, fácil y rentable. Es decir, que se adapta a todos los agricultores.



Pulverizado de precisión

La gama iXter está equipada con barras de pulverización de excelente comportamiento en campo, asegurando así un perfecto trabajo en sus parcelas.



Estabilidad

El centro de gravedad de los iXter A y B está cerca del tractor, lo que repercute positivamente en una menor carga sobre el mismo. El depósito frontal iXtra es ese contrapeso que usted puede convertir en capacidad adicional y que añade aún más estabilidad a su tractor, ¡sólo cuando sea necesario!



Electrónica inteligente

Control sencillo para aumentar su rendimiento. Para la gama de pulverizadores iXter A se dispone de un sistema electrónico de fácil manejo. La serie iXter B también puede equiparse con un sistema de pulverización compatible con ISOBUS. El tanque frontal iXtra no sólo tiene una versión de control manual, sino que también está disponible como tanque frontal compatible con ISOBUS, lo que significa que es fácil de conectar y usar con cualquier terminal certificado por AEF.



Gestión de líquidos

Protección óptima de los cultivos con un enfoque medioambiental. La gama de pulverizadores suspendidos iXter ofrece un valor añadido a cada gota de caldo de pulverización, ya que cada cultivo merece el mejor cuidado. El concepto multi-tanque de la combinación iXter B-iXtra le ofrece más flexibilidad durante la pulverización.

LAS SOLUCIONES DE KVERNELAND IXTER B CADA GOTA EN SU SITIO

iXter es fruto de años de investigación y desarrollo junto a agricultores de todo el mundo. Son puntos claves de su diseño la facilidad de uso, su avanzada electrónica y un extremo respeto por el medio ambiente.



El sistema de enganche rápido EasyHitch hace la vida más fácil para usted. Entre el tractor y el pulverizador hay suficiente espacio para conectar el cardán, el sistema hidráulico y los cables eléctricos. Un ingenioso sistema de bloqueo asegura la máquina e indica al operador que ha sido acoplada correctamente. El panel de control EasySet aumenta la productividad gracias a su manejo intuitivo. Los controles están separados en los lados de succión y presión. Las válvulas están bien protegidas detrás de una compuerta, lo que las mantiene libres de suciedad y caldo de pulverización. El llenado del pulverizador es fácil, limpio y seguro gracias al introductor de producto integrado, al depósito lavamanos, al depósito de aqua limpia y al contenedor de almacenaje. ¡Todo esto es parte del diseño!



La barra de pulverización del iXter B combina una estabilidad óptima con un balanceo suave y un movimiento vertical muy limitado para minimizar las desviaciones en la altura de trabajo, asegurando una perfecta cobertura de la cosecha. Las barras de pulverización HOSA (15m) y HC (18-30m), con diferentes funcionalidades, están disponibles para satisfacer los requerimientos específicos o las diferentes condiciones de campo.



El sistema de cebado y enjuague ENFO es estándar en todos los ordenadores de pulverización de Kverneland. La comodidad del operador puede aumentarse añadiendo un indicador de nivel eléctrico o un sistema semiautomático de gestión de válvulas iXclean Comfort o iXclean Pro, que ofrece un sistema de gestión de válvulas eléctricas totalmente automático en los pulverizadores ISOBUS. ¡Cada litro cuenta!



La electrónica inteligente garantiza un manejo sencillo del pulverizador. Con el IsoMatch Grip puede facilitar aún más el control. Con las innovadoras funciones del iXter B, como iXclean, iXflow-E y Boom Guide, es aún más sencillo hacer su trabajo.

iXter B-El poder de la tecnología



INTEGRACIÓN COMPLETA

MAYOR CONFORT Y FACILIDAD DE USO

Todas las funciones del iXter B son fáciles de manejar: una mejor protección e integración simplemente no es posible.



Simple acoplamiento

Conectar el iXter B al tractor es fácil y sencillo. El ingenioso sistema de fijación bloquea la máquina y muestra al operador que se ha acoplado correctamente.



Easy Set

El panel de válvulas Easy Set hace la vida más fácil gracias a su manejo intuitivo. Los mandos están separados en los lados de aspiración y de presión. Las válvulas están bien protegidas detrás de la compuerta; esto mantiene su área de operación libre de suciedad y pesticidas.



Filtrado

Tanto los filtros de aspiración como los de presión son fácilmente accesibles para su inspección y posterior limpieza, asegurando un contacto mínimo con el caldo de pulverización. El filtro de succión de alta capacidad, filtra el flujo completo antes de que el líquido entre en la bomba. El filtro de presión autolimpiante evita que se obture a través de un flujo continuo, manteniendo la malla del filtro limpia. Las partículas no disueltas se devuelven al tanque hasta que se dispersan completamente.



Introductor de productos

El depósito de carga graduado con una capacidad de 30 litros está montado sobre rieles y totalmente integrado en el bastidor. La boquilla rotativa de limpieza libera el agua cuando se presiona hacia abajo. El sistema de enjuague circular no es un accesorio: ¡Es parte del diseño!

TODO INTEGRADO



Contenedor de almacenaje

Situado bajo el depósito de agua limpia permite llevar la ropa de trabajo, útiles, herramientas o libros siempre junto al pulverizador.



Sistema lavamanos

Todo está disponible para mantener las manos limpias. Fácil acceso para llenar el depósito a través de la abertura en la tapa. Puede lavarse las manos con el grifo de lavado a mano integrado en la puerta. Para evitar la contaminación, los líquidos de lavado caen en el introductor.



Escalera integrada

Un escalón escamoteable y un asidero facilitan el acceso a la plataforma para inspección, incluso en el tanque de 1.800 litros.



Indicador eléctrico de nivel

El indicador eléctrico facilita al panel en el tractor y al mando en el pulverizador información sobre el contenido del tanque.



completamente en campo utilizando el depósito de agua limpia de 180 l de capacidad. El llenado es muy sencillo ya que es fácilmente accesible desde el lateral derecho de la máquina.

